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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
sobre o desperdício de água em Santo
André. AUTOR: Vereador Ricardo Alvarez
(PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO Matéria Publicada pelo Diário do Grande ABC no dia 13/02/2024,
intitulada “Quase um terço da água potável é desperdiçada no Grande ABC”.
 
(https://www.dgabc.com.br/Noticia/4100948/quase-um-terco-da-agua-potavel-e-
desperdicada-no-grande-abc)
 
CONSIDERANDO que a água é um recurso natural finito, sendo fundamental a garantia da
vida populacional, bem como essencial a existência da sustentabilidade ambiental e da
sustentabilidade ambiental na totalidade.
 
CONSIDERANDO que a citada reportagem informa que “A principal causa do desperdício é
a perda física, ocasionada por vazamentos no sistema de distribuição de água, por meio de
rompimentos de tubulações por debaixo do pavimento ou até mesmo vazamentos na
superfície”
 
CONSIDERANDO que as empresas de distribuição de água possuem a responsabilidade de
gerenciar e fornecer esse recurso de forma eficiente, evitando os desperdícios que
impactam negativamente a vida dos munícipes e o meio ambiente em relação à
disponibilidade de água potável.
 
REQUEREMOS, ouvido o douto plenário, as seguintes informações:
 

O Executivo tem controle do percentual de água desperdiçada no município de Santo
André?
Caso tenha essa informação, favor especificar qual era o percentual de desperdício de
água no município de Santo André quando a distribuição era feita pelo SEMASA e
quanto foi o percentual de desperdício em todos os anos após a privatização para a
SABESP.
Favor especificar o percentual acima discriminado ano a ano.
Qual o investimento feito pelo Município e pela SABESP para o combate do
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5.
desperdício de água em Santo André?
Há uma política por parte do Município que preveja a implementação junto a SABESP
de redução de pressão de água em Santo André em algum momento do dia ou da
noite?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 19 de fevereiro de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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